

Prisionero se vuelve loco cuando matan a su ruiseñor.

El prisionero H.B.C., de 46 años de edad, aprisionado por cargos de homicidio, se vuelve loco en estos días de Mayo, en la prisión de Morón, al no ser consciente del día y la noche, porque un balletero aficionado ha matado a su ruiseñor, único enlace que le quedaba con el exterior.

El pasado martes de este mes de Mayo, en la prisión de Morón, el peligroso prisionero H.B.C. se ha vuelto loco a causa de la muerte de su ruiseñor a manos del aficionado de la caza, Luís Pérez Ballesteros.

Esto ha ocurrido porque el señor Luís Pérez Ballesteros ha eliminado el único enlace con el exterior que le quedaba a H.B.C., su pequeño ruiseñor que le cantaba todas las mañanas y las noches.

Según los empleados de la prisión, afirman que H.B.C. está muy trastornado psicológicamente y, con palabras textuales, el psicólogo del centro dice: "Tiene serios problemas emocionales, como ansiedad y depresión. Estamos a la espera de su traslado al centro médico

más cercano para su tratamiento.

Afortunadamente, la prisión ha reforzado la vigilancia de H.B.C. para evitar cualquier riesgo de suicidio a causa de sus trastornos mentales.

El personal de la prisión está a la espera de la llegada del traslado de H.B.C. al centro sanitario, que será inminente.

Hecho por los siguientes redactores: Pablo Díaz, Santiago Herrera, Andrés Martínez y Jesús Serrano